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①
　行政改革元年として取り組んだ成果をどう自己評価されて
いるか伺う。

（１）組織改革について、11の課設置による成果と課題

　　 について

（２）税や使用料の滞納金徴収方策と結果はどうなのか

（３）行政サービス低下の問題は起きていないか

② 　一部事務組合の今後の見通しについて

　　　（委託事務の調製、協議について）

③ 　行政改革の途中に行われる1年後の首長選について

2 アスベスト関連
　本町の公共施設においてのアスベスト建材の使用状況と
使用されている施設があればその対策について伺う。

1 環境整備について
　庁舎内外の施設環境整備について、業者委託を減らす考
えはないか

2 公共施設の管理について

　町内の公共施設においてアスベストが使用されてないか、
また先の宮城県地震で被害が出た吊り天井の施設はない
か、あればその対策について伺う。

3 農道の整備について 　民間資金融資による事業実施はできないか

① 　自立の道を選択した三股町は、三位一体改革の中で、ど
の様な町を創り出し、進もうとしているのか町民に見える方
針を示すべきと思うが考えを伺う。

② 　１市４町の合併については、ケーブルテレビ等により、色々
問題はあるにせよ、少しづつであるがその方向性は見えて
いる。

　本町も単独の町として具体的に方向性を示し、町民が安心
でき、期待の持てる魅力ある町づくりに立ち上がる様に取り
組むべきと思うが考えを伺う。

③ 　行政が如何に努力し旗を振って改革を先行しても、町民の
理解の下での町民全体の取り組みがなければ、意欲の停滞
につながり三股町の町づくりは出来ないと思うが考えを伺
う。

① 　65歳以上の年金生活者への増税で平成17年度対比でいく
らになるか（住民税、所得税）

② 　国保税、介護保険料への影響は

③ 　町営住宅家賃の値上げはいくらになるか

④ 　非課税から課税世帯になることによって受けられなくなる福
祉助成制度はどのようなものがあるか

2 公共工事の保証期間について
　文化会館裏のタイルのひび割れについての説明と、今後ど
う対処するのか伺う。

① 　本町の基幹産業である農業の後継者及び高齢者支援対
策として一村一品の特産品づくりが重要課題と思うが、どう
なっているのか伺う。

② 　未舗装の農道整備について伺う。

① 　公用車の交通事故発生防止対策としてどのような指導が
なされているのか伺う。

② 　都三道路については町内からの通勤主要道路であるが、
都城市早水地区の2箇所の交差点に右折車線がなく通勤時
に渋滞が発生しているので、道路管理者である都城市や関
係機関に働きかけは出来ないか伺う。

6 斉藤ちづ子 土地開発公社の遊休地について
　土地開発公社所有の駅前と長田の島津山林事務所隣りの
土地が空地になっているが、利用計画について伺う。 町　長

① 　薬物乱用防止教育の実態について（小、中学校）

② 　薬物乱用防止キャラバンカーの活用と講演会を小中学校
で実施しては

エコフィールドの活用について

　（１）　学校での取組みについて

　（２）　一般住民の活用について

　（３）　外部からの視察状況について

　（４）　メダカの里を目指しては

① 行政事務連絡交付金について

② 指定金融機関について
町　長

町　長

教育長

町　長

教育長

町　長

町　長

町　長

町　長

池田　克子7

行財政改革について重久　邦仁8

薬物乱用防止啓発について1

環境教育について2

4

農業振興の基本姿勢について
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